

● PUNTO DE INFLEXIÓN EN LA CORRELACIÓN ENTRE FUERZAS POLÍTICAS

## Medina Méndez: "Habrá reformas de segunda generación"

El analista político y presidente del Club de la Libertad Corrientes analizó el escenario político y económico de la Argentina, tras los recientes resultados electorales. En ese marco, enfatizó en que la nueva conformación de las cámaras nacionales se abocará a cambios laborales, tributarios y previsionales. Remarcó que es preciso abrir la posibilidad de definir un nuevo rumbo de desarrollo y resaltó que la búsqueda de consensos es un pilar para el crecimiento sostenido del país.

**E**l analista político y presidente del Club de la Libertad, Alberto Medina Méndez, entrevistado por **EL LIBERTADOR**, analizó el contexto político y económico de la Argentina tras los recientes resultados electorales. Aseguró que el país atraviesa una etapa decisiva, en la que el nuevo escenario institucional abre la posibilidad de discutir el rumbo económico con mayor claridad y profundidad.

Medina Méndez sostuvo que el cambio producido por las elecciones generó un clima de expectativas que puede traducirse en una oportunidad para encarar transformaciones estructurales largamente postergadas. "Llega este resultado electoral que

para muchos inclusive fue una sorpresa por la envergadura del tamaño del resultado y porque de alguna manera el mapa quedó pintado de un color mayoritariamente", afirmó. Según explicó, el impacto político de esa definición excede el plano partidario, ya que redefine los márgenes de acción del Gobierno nacional y condiciona la dinámica del Congreso.

El analista señaló que el país se encuentra ante un momento favorable para la búsqueda de acuerdos amplios y la construcción de consensos que permitan encarar una agenda de reformas económicas y sociales. "También viene un momento muy bueno porque es el momento del encuentro, de



**DESAFÍO POLÍTICO.** El analista consideró que la recuperación económica no debe concentrarse exclusivamente en los grandes centros urbanos, sino extenderse a las provincias y regiones productivas.

la búsqueda de los acuerdos, de los consensos, de una nueva conformación de la Cámara de Diputados y de la Cámara de Senadores, un congreso distinto", expresó.

### REFORMAS ESTRUCTURALES

Entre los ejes que consideró prioritarios, mencionó las denominadas "reformas de segunda generación", impulsadas por el Presidente como parte del proceso de modernización del Estado. "Probablemente habrá sesiones extraordinarias con todas las reformas de segunda generación que el Presidente planteaba originalmente: la reforma laboral, la reforma tributaria, la reforma previsional", puntualizó. El analista remarcó que estas iniciativas serán determinantes para definir el perfil econó-

### Previsibilidad

Sobre el plano económico, señaló que la clave para consolidar el crecimiento reside en generar confianza y previsibilidad. Destacó que las decisiones en materia fiscal, monetaria y laboral deben enmarcarse en un plan integral, que contemple la inversión privada y la reducción del gasto improductivo.

Asimismo, enfatizó en que las reformas estructurales deben acompañarse de un fortalecimiento institucional que garantice transparencia y continuidad. "La Argentina tiene que superar la lógica pendular y construir consensos básicos que trasciendan los gobiernos. Solo así será posible un desarrollo equilibrado y duradero", remarcó.

gias que promuevan el crecimiento sostenido. "El crecimiento económico es un tema de todo el año 2025 porque lo hemos venido conversando en la opinión pública todo el tiempo, si Argentina crece, si no crece, si crece de una manera ordenada, si tiene sectores que le va mejor y que le va peor", explicó. En ese sentido, subrayó que el desafío radica en diseñar políticas que reduzcan las asimetrías regionales y fortalezcan la inversión productiva.

### MANDATO CIUDADANO

El dirigente destacó que la coyuntura política actual coincide con una etapa de discusión más intensa sobre el modelo económico y la necesidad de definir estrate-

rio al oficialismo expresa una demanda de eficiencia y orden institucional que deberá traducirse en medidas concretas. "El país ingresa en un tiempo donde la gestión será observada con más atención que la retórica. La sociedad espera resultados tangibles en materia económica, empleo y bienestar", comentó.

El analista insistió en que la etapa que comienza exige un liderazgo político capaz de administrar los consensos con responsabilidad y visión estratégica. Consideró que la gobernabilidad dependerá tanto de la fortaleza del Ejecutivo como de la madurez de las fuerzas opositoras.

"Las elecciones dejan un mensaje de estabilidad, pero también una advertencia: la ciudadanía reclama acuerdos y rechaza la confrontación estéril", expresó.

### Dos frentes



Medina Méndez observó que la situación actual combina factores de oportunidad y riesgo. Por un lado, existe un clima favorable para el debate sobre políticas de largo plazo; por otro, persisten tensiones sociales y demandas inmediatas que podrían interferir con los cambios estructurales. Según el analista, la habilidad del Gobierno para gestionar ese equilibrio será determinante en los próximos meses.